



Einladung zur Mitgliederversammlung am 30. September 2023

im OTC (Obrist Tech-Center, ehemalige TES)
Felix-Wankel-Str. 10, 88131 Lindau/Bodensee

Beginn um 14:30 Uhr

§ 6 Mitgliederversammlung

1. Die Mitgliederversammlung, in der jedes Mitglied eine Stimme hat, ist in jedem Jahr wenigstens einmal einzuberufen. Ort und Zeitpunkt bestimmt der Vorstand.

Tagesordnung Geschäftsjahr 2022

TOP 1: Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit, Eintritt in die Tagesordnung

TOP 2: Wahl eines Versammlungsleiters für TOP 6 – 7.

TOP 3: Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 1.10.2022.
(Beilage des WJ106)

TOP 4: Berichte vom Vorstand und den Referaten mit Diskussion.

TOP 5: Berichte der Kassenprüfer

TOP 6: Entlastung des Vorstandes

TOP 7: Vorstandswahlen – Turnusmäßig ist der Posten des zweiten Vorsitzenden neu zu besetzen.

(Satzung §5, Abs.3: Der Vorstand wird von der Mitgliederversammlung für die Dauer von 2 Jahren gewählt.)

TOP 8: Wahl der Kassenprüfer

(Satzung §7, Abs.6: Die Überprüfung der finanziellen Geschäfte des Vereins obliegt den Kassenprüfern. Sie werden für die Dauer von einem Jahr von der Mitgliederversammlung gewählt und haben dieser über das Ergebnis der durchgeführten Prüfung zu berichten.)

TOP 9: Genehmigung des Haushaltsplanes 2023 bis 2025 und Beitragsfestsetzung.

TOP 10: Anträge

TOP 11: Verschiedenes

Im Prinzip ist die Jahreshauptversammlung den Mitgliedern vorbehalten.

Wer als Gast teilnehmen möchte, setzt sich bitte vorher mit dem Vorstand in Verbindung. Der Vorstand

Invitation to the General Assembly on 30 September 2023

at OTC (Obrist Tech-Center, former TES)
Felix-Wankel-Str. 10, 88131 Lindau/Bodensee

Start at 2:30 p.m.

(§ 6 General Assembly)

- 1. The General Assembly, in which each member has one vote, shall be convened at least once a year. Place and time shall be determined by the Executive Committee.)*

ITEM 1

- Welcome, establishment of the quorum, entry into the agenda

ITEM 2

- Election of a chairperson for agenda item 6-7

ITEM 3

- Approval of the Minutes of the General Assembly of 01.10.2022 (Enclosure WJ 106)

ITEM 4

- Reports from the Board of Directors and the units with discussion

ITEM 5

- Reports of the auditors

ITEM 6

- Discharge of the Executive Board

ITEM 7

- Elections of the Board of Directors - The position of second chairperson are to be filled on a regular basis

(Statutes §5, Para. 3: The Board of Directors is elected by the General Assembly for a period of 2 years).

ITEM 8

- Election of the cash auditors

(Statutes §7, Para. 6: The cash auditors are responsible for checking the financial transactions of the association. They are elected by the general meeting for a period of one year and must report to the general meeting on the results of the audit).

ITEM 9

- Approval of the budget 2023 to 2025 and determination of contributions

ITEM 10

- Applications

ITEM 11

- Miscellaneous

In principle, the Annual General Meeting is reserved for members.

Anyone wishing to attend as a guest, please contact the Executive Board in advance.

The Board of Directors